

Écrivain public, le métier passion d'Aurélie Froger



Depuis 2009, Aurélie Froger a écrit une dizaine de biographies. Photo Le DL/J.P.

Écriture de biographies, rédaction de CV, de lettres de motivation ou d'un document administratif, corrections d'une thèse ou d'un rapport... Depuis 2009, Aurélie Froger, écrivain public, offre ses services d'aides à la rédaction.

Il y a une dizaine d'années, en quittant Nanterre et la région parisienne pour rejoindre Albertville, Aurélie Froger a souhaité se lancer en tant qu'écrivain public. « Je suis arrivée en Savoie en espérant que ça marche, explique-t-elle. Mais je n'ai pas pris le temps de m'investir à 100 % dans cette activité. » En 2010, après une petite période qui lui aura également permis de s'occuper de ses enfants, elle a repris un travail fixe au sein de l'université Savoie Mont Blanc. Sans pour autant laisser complètement

de côté l'écriture publique... « C'était très ponctuel, je réalisais une biographie par an en moyenne. »

Mais en novembre 2021, après la fin de son contrat à la mairie d'Albertville (service communication), la Savoyarde d'adoption a finalement décidé de se consacrer entièrement à son activité en tant qu'auto-entrepreneuse. « C'était l'occasion idéale, souligne Aurélie Froger. Ce qui m'intéresse, c'est d'aider le public. Il y a une forte demande des plus précaires pour la rédaction de lettres (emploi, tribunal, CAF...). J'aimerais pouvoir réaliser des permanences, une fois par semaine, au sein de collectivités afin que ça soit abordable pour tous les publics. »

« Des rencontres enrichissantes »

En attendant, Aurélie Froger est contactée pour rédi-

ger des biographies. « Ce sont souvent les enfants qui me sollicitent pour écrire sur leurs parents ou grands-parents, afin de garder une trace de leur vécu. L'idée, c'est d'écrire comme la personne parle pour que ce soit le plus représentatif possible. Tout le monde a quelque chose à raconter, quel que soit son parcours, il n'y a pas besoin d'avoir fait une guerre. Ce sont des rencontres qui sont très enrichissantes. »

Son activité commence à dépasser les limites du département. La mère de famille de 42 ans a été sollicitée par un Lyonnais et un Corse (les échanges ont lieu en visio). Une belle récompense pour celle qui espère pouvoir vivre de ce métier d'écrivain public.

Jérémy PENA

Infos sur contact.biographe@gmail.com ou 06 67 30 26 55.